

St-Sauveur de Québec, 10 juin 1890.

REV. PÈRE JEAN-BAPTISTE NOLIN, S. J.

*Mon Révérend Père,*

Vendredi dernier, le 6 juin, avait lieu dans l'église paroissiale de St-Sauveur la consécration solennelle de tous les enfants de la paroisse au Sacré Cœur de Jésus. Ça été vraiment un beau et touchant spectacle : Sur les trois heures de l'après-midi, au son de toutes les cloches, nos chers enfants en habits de fête, au nombre de plus de deux milles, quittèrent leurs classes sous la direction des dévoués Frères des Ecoles Chrétiennes, des bonnes Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame et de plusieurs maîtresses séculières, et se dirigèrent vers l'église en procession, récitant pieusement le chapelet du Sacré-Cœur. Tous indistinctement portaient sur leur poitrine, le scapulaire du Sacré-Cœur. Dans l'église la place manqua pour asseoir tout ce petit monde, et force fut à un certain nombre de se retirer dans les sacristies.

Une charmante petite statue du Sacré-Cœur avait été placée sur un trône richement orné.

L'exercice commença par le cantique si populaire de la Ligue : *En avant marchons*, que ces deux mille voix enfantines répétaient avec un entrain charmant. Puis le pieux cantique : *Pitié mon Dieu*, suivi d'une petite instruction simple et pratique que nos enfants écoutèrent avec une attention soutenue. On chanta ensuite un troisième cantique au Sacré-Cœur. C'était le moment solennel : Les enfants y avaient été préparés soigneusement par leurs dévoués maîtres et maîtresses ; aussi étaient-ils parfaitement sûrs de leur affaire, et c'était vraiment beau et touchant d'entendre cette masse d'enfants répéter ensemble, posément, pieusement leur partie de la formule. C'était à tirer les larmes des heureux témoins de cet édifiant spectacle. L'acte de consécration terminé, les voûtes de l'église retentissent de joyeux refrain. *Je suis l'enfant du Sacré-Cœur*. La joie, l'allégresse la plus vive rayonnait sur toutes les figures, et tous ces heureux enfants sentaient que le Divin Cœur avait écouté leur prière et agréé leur offrande.

Le salut du Saint Sacrement chanté à l'unisson par tous les enfants clôtura cette charmante petite fête. Puisse le Divin Cœur de Jésus protéger toujours ces chers enfants et les fortifier pour les luttes de l'avenir.

Agréez mon révérend Père,

J. JODOIN, O. M. I.